



Concert unique d'AdS Gospel



© Gospel AdS / Libre de droits

AdS Gospel donne son concert annuel dimanche 3 février 2019, à 17h30, à la Salle Recto Verso de Grône.

La 10e édition de Gospel AdS se déroulera du vendredi 1er février au dimanche 3 février 2019. Vendredi et samedi, une centaine de chanteurs amateurs répètent les morceaux qui seront interprétés lors du concert de dimanche. Ils viennent du Valais et de toute la Suisse romande et sont conduits par deux directrices de choc : Pascale Bardet et Sophie Noir-Kummer, directrices talentueuses et débordantes d'énergie. Accompagnés par de superbes musiciens professionnels, c'est un concert de grande qualité qu'ils offriront à la population valaisanne.

Les chants gospel choisis vous inviteront à sourire et à vous réjouir, à réfléchir sur notre rôle dans ce monde ou encore à espérer envers et contre tout. Ils donnent envie de danser, de méditer, de taper des mains.

Si vous voulez passer une belle soirée en notre compagnie, l'Armée du Salut, organisatrice de l'événement, vous invite à 17h30 pétantes, le dimanche 3 février 2019 à la salle Recto Verso de Grône.

Ouverture des portes à 17h00, entrée libre - chapeau.

10 ans, ça se fête ! Venez nombreux partager ce moment avec nous !

Auteur

La Rédaction / Source : Armée du Salut de Sierre

Publié le

29.1.2019